

# ORIGINE GARANTIE !

Connaître l'origine de l'huile d'olive vierge...

Seules les mentions indiquant clairement l'origine de l'huile d'olive sur l'étiquette garantissent la provenance des olives et le lieu d'extraction de l'huile.



En France, les oliviers sont cultivés **uniquement** dans le Midi : Provence Alpes Côte d'Azur, Languedoc-Roussillon, Sud Rhône-Alpes et Corse.

**L'origine de l'huile d'olive est définie par le lieu de récolte des olives et d'extraction de l'huile.** Par exemple, l'une des mentions suivantes « Huile d'Olive de France », « Produit de France », « Origine France » ou le logo correspondant vous garantit que l'huile d'olive vierge a été extraite en France à partir d'olives récoltées dans l'une des zones de production française.



Il existe 96 appellations d'origine en Europe (pour l'huile d'olive) dont 8 en France : Nyons, Vallée des Baux de Provence, Aix-en-Provence, Haute-Provence, Nice, Nîmes, Corse - Olieu di Corsica, Provence.

La mention A.O.C (Appellation d'Origine Contrôlée) ou A.O.P (Appellation d'Origine Protégée) et leurs logos vous garantissent **des huiles d'olive issues d'un terroir particulier, d'un savoir-faire et de variétés traditionnelles.**

 Une adresse indiquée sur l'étiquette n'apporte **AUCUNE GARANTIE** sur l'origine de l'huile d'olive vierge contrairement aux mentions citées ci-dessus !



Association Française Interprofessionnelle de l'Olive  
Maison des Agriculteurs 22 av. Henri Pontier 13626 AIX EN PROVENCE  
Tél. 04 67 06 23 46 - [www.huilesetolives.fr](http://www.huilesetolives.fr)



Réalisation AFIDOL / Impression AFIDOL - Ne pas jeter sur la voie publique - Crédit photos : Afidol et Stockexchange

# ORIGINE GARANTIE !

Connaître l'origine de l'huile d'olive vierge...

Seules les mentions indiquant clairement l'origine de l'huile d'olive sur l'étiquette garantissent la provenance des olives et le lieu d'extraction de l'huile.



En France, les oliviers sont cultivés **uniquement** dans le Midi : Provence Alpes Côte d'Azur, Languedoc-Roussillon, Sud Rhône-Alpes et Corse.

**L'origine de l'huile d'olive est définie par le lieu de récolte des olives et d'extraction de l'huile.** Par exemple, l'une des mentions suivantes « Huile d'Olive de France », « Produit de France », « Origine France » ou le logo correspondant vous garantit que l'huile d'olive vierge a été extraite en France à partir d'olives récoltées dans l'une des zones de production française.



Il existe 96 appellations d'origine en Europe (pour l'huile d'olive) dont 8 en France : Nyons, Vallée des Baux de Provence, Aix-en-Provence, Haute-Provence, Nice, Nîmes, Corse - Olieu di Corsica, Provence.

La mention A.O.C (Appellation d'Origine Contrôlée) ou A.O.P (Appellation d'Origine Protégée) et leurs logos vous garantissent **des huiles d'olive issues d'un terroir particulier, d'un savoir-faire et de variétés traditionnelles.**

 Une adresse indiquée sur l'étiquette n'apporte **AUCUNE GARANTIE** sur l'origine de l'huile d'olive vierge contrairement aux mentions citées ci-dessus !



Association Française Interprofessionnelle de l'Olive  
Maison des Agriculteurs 22 av. Henri Pontier 13626 AIX EN PROVENCE  
Tél. 04 67 06 23 46 - [www.huilesetolives.fr](http://www.huilesetolives.fr)



Réalisation AFIDOL / Impression AFIDOL - Ne pas jeter sur la voie publique - Crédit photos : Afidol et Stockexchange

# GUARANTEE OF ORIGIN !

Find out about the Origin of your Virgin Olive Oil...

Only clear indications of Origin stated on the label of a bottle of Virgin Olive Oil guarantee the origin of the Olives and where they were pressed.



In France, Olive trees are cultivated **only** in the sunny South : Provence Alpes Côte d'Azur, Languedoc-Roussillon, Sud Rhône-Alpes and Corsica.

The olive oil origin is defined by the area of harvesting and the area of extraction. For example, out of these statements « Huile d'Olive de France », « Produit de France », « Origine France », or the logo related, guarantees **the Virgin Olive Oil was extracted in France from Olives nurtured in one of the french area of production.**



There are 8 PDO's in France (96 in Europe) : Nyons, Vallée des Baux de Provence, Aix-en-Provence, Haute-Provence, Nice, Nîmes, Corse – Oliu di Corsica, Provence.

The label A.O.C (Appellation d'Origine Contrôlée) or A.O.P (Appellation d'Origine Protégée / PDO Protected Designation of Origin) and their logos guarantees that the Olive Oil is the fruit of a **local producer knowhow, applied to specific local olive varieties, harvested from a precisely delimited local area.**



**A local address on labelling DOES NOT GUARANTEE the origin of the Olive Oil contrary to mentions quoted above !**



Association Française Interprofessionnelle de l'Olive  
Maison des Agriculteurs 22 av. Henri Pontier 13626 AIX EN PROVENCE  
Tél. 04 67 06 23 46 - [www.huilesetolives.fr](http://www.huilesetolives.fr)



Created by AFIDOL / Printed by AFIDOL - Please do not litter - Crédit photos : Afidol and Stockexchange

# GUARANTEE OF ORIGIN !

Find out about the Origin of your Virgin Olive Oil...

Only clear indications of Origin stated on the label of a bottle of Virgin Olive Oil guarantee the origin of the Olives and where they were pressed.



In France, Olive trees are cultivated **only** in the sunny South : Provence Alpes Côte d'Azur, Languedoc-Roussillon, Sud Rhône-Alpes and Corsica.

The olive oil origin is defined by the area of harvesting and the area of extraction. For example, out of these statements « Huile d'Olive de France », « Produit de France », « Origine France », or the logo related, guarantees **the Virgin Olive Oil was extracted in France from Olives nurtured in one of the french area of production.**



There are 8 PDO's in France (96 in Europe) : Nyons, Vallée des Baux de Provence, Aix-en-Provence, Haute-Provence, Nice, Nîmes, Corse – Oliu di Corsica, Provence.

The label A.O.C (Appellation d'Origine Contrôlée) or A.O.P (Appellation d'Origine Protégée / PDO Protected Designation of Origin) and their logos guarantees that the Olive Oil is the fruit of a **local producer knowhow, applied to specific local olive varieties, harvested from a precisely delimited local area.**



**A local address on labelling DOES NOT GUARANTEE the origin of the Olive Oil contrary to mentions quoted above !**



Association Française Interprofessionnelle de l'Olive  
Maison des Agriculteurs 22 av. Henri Pontier 13626 AIX EN PROVENCE  
Tél. 04 67 06 23 46 - [www.huilesetolives.fr](http://www.huilesetolives.fr)



Created by AFIDOL / Printed by AFIDOL - Please do not litter - Crédit photos : Afidol and Stockexchange